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3/2023 
 
Leçon 6 
 

Le mystère de l’Évangile  
 
Sabbat après-midi 29 juillet 2023 

Il tardait à Jésus de pouvoir dévoiler les profonds mystères de la 
vérité, cachés pendant les âges passés, selon lesquels les Gentils étaient 
appelés à être les cohéritiers des Juifs, participant « à la même 
promesse en Christ-Jésus par l’Évangile » (Éphésiens 3.6). Les disciples 
mirent beaucoup de temps à apprendre cette vérité, malgré les 
nombreuses leçons données par le divin Maître. En récompensant la foi 
du centenier, en prêchant l’Évangile aux habitants de Sychar, il avait 
déjà assez montré qu’il ne partageait pas l’intolérance des Juifs. Mais les 
Samaritains avaient une certaine connaissance de Dieu ; et le centenier 
avait fait preuve de bonté envers Israël. Cette fois-ci Jésus mit ses 
disciples en contact avec une femme païenne qu’ils considéraient 
indigne de ses faveurs comme tous les autres païens. Il voulait montrer 
comment une telle personne devait être traitée. Il avait semblé aux 
disciples qu’il dispensait trop généreusement les dons de sa grâce. Il 
voulait montrer que son amour ne se bornait pas aux limites d’une race 
ou d’une nation... 

Grâce à cet acte, les disciples comprirent mieux l’œuvre qu’ils 
avaient à accomplir parmi les païens et virent le vaste champ ouvert à 
leur activité, en dehors de la Judée. Parmi ceux qu’on leur avait appris à 
mépriser, il y avait des âmes endurant des afflictions inconnues au 
peuple privilégié, soupirant après le secours du puissant Guérisseur, et 
ayant faim de cette vérité que les Juifs avaient reçue en si grande 
abondance. 
The Desire of Ages, p. 402 ; Jésus-Christ, p. 395, 396. 
 

Les serviteurs de Dieu ne sont pas reconnus comme tels par le 
monde, qui ne les comble pas d'honneurs. Étienne a été lapidé parce 
qu'il prêchait le Christ, et le Christ crucifié. Paul a été emprisonné, battu, 

lapidé et finalement mis à mort, parce qu'il fut le fidèle messager de 
Dieu aux nations païennes. L'apôtre Jean a été banni dans l'île de 
Patmos, « à cause de la parole de Dieu et du témoignage de Jésus » 
(Apocalypse 1.9). Ces exemples de fermeté humaine, dus à la puissance 
divine, prouvent au monde la fidélité de Dieu à ses promesses, la 
constance de sa présence et la force de sa grâce. 

 Quant aux héros de la foi, ils posséderont un héritage supérieur 
à toutes les richesses de la terre, et qui répondra pleinement aux 
aspirations de leur âme. Le monde peut les ignorer ou les méconnaître, 
mais leurs noms sont inscrits dans les livres des cieux ; une sublime 
grandeur et un poids éternel de gloire les attendent. 
Amener des pécheurs à la croix est l'œuvre la plus grandiose qu'un 
homme puisse entreprendre et qui mérite ses efforts les plus nobles. 
                         Gospel Workers, p. 18; Le Ministère évangélique, p. 13, 14. 
 
 
Dimanche 30 juillet 2023 
 
Paul: emprisonné pour les non-Juifs.    

« L'amour du Christ nous presse », disait Paul (2 Corinthiens 
5.14). Tel était le principe moteur de sa conduite, sa raison d'agir. Si son 
ardeur à s'occuper de sa mission fléchissait un instant, il regardait à la 
croix et il ceignait à nouveau les reins de son esprit (1 Pierre 1.13), 
continuant à progresser dans la voie du renoncement. Dans son activité 
en faveur de ses frères, il comptait sur l'amour infini manifesté dans le 
sacrifice du Christ et dont la puissance est contraignante. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 4, p. 457 ; 
                                                                    Le Ministère évangélique, p. 288. 
 
 
Il n'entre pas dans les desseins de Dieu que ses enfants soient tracassés 
par les soucis. Par contre, notre Dieu ne nous trompe pas. Il ne nous dit 
pas : « Ne craignez point ; il n'y a pas de dangers sur votre route. » Il sait 
que nous aurons des épreuves et des dangers à affronter, et il est franc 
avec nous. Il ne se propose pas de retirer ses enfants hors d'un monde 
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de péché et de corruption ; mais il leur montre un refuge assuré. Le 
Sauveur a prié ainsi en faveur de ses disciples : « Je ne te prie pas de les 
ôter du monde, mais de les préserver du mal. » « Vous aurez des 
tribulations dans le monde, dit-il ; mais prenez courage, j'ai vaincu le 
monde. » (Jean 17.15 ; 16.33.). 
 Dans son sermon sur la montagne, le Seigneur donne à ses 
disciples de précieux enseignements sur la nécessité de se confier en 
Dieu. Ces enseignements étaient destinés à encourager les chrétiens de 
tous les temps, et ils nous sont parvenus pour notre instruction et notre 
consolation... 

Le bon plaisir du Seigneur est que tous ses fils et toutes ses filles 
soient heureux, paisibles, obéissants. Jésus dit : « Je vous laisse la paix, 
je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. 
Que votre cœur ne se trouble point. » « Je vous ai dit ces choses, afin 
que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite. » (Jean 14.27 ; 
15.11.) 
                        Steps to Christ, p. 122, 124 ; Le meilleur chemin, p.120, 122.  
 

Dieu ne conduit jamais ses enfants autrement qu’ils ne 
voudraient être conduits s’ils pouvaient voir la fin dès le 
commencement et discerner la gloire du dessein qu’ils servent en 
qualité de collaborateurs de Dieu. Ni Énoch, transféré au ciel, ni Élie, qui 
monta dans un chariot de feu, n’a été plus grand ou plus honoré que 
Jean-Baptiste, qui périt dans une prison. « Il vous a été fait la grâce non 
seulement de croire en Christ, mais encore de souffrir pour lui » 
(Philippiens 1.29). De tous les dons que le ciel peut dispenser à des 
hommes, celui de communier avec le Christ dans ses souffrances est le 
dépôt le plus précieux, l’honneur suprême 

  The Desire of Ages, p. 224 ; Jésus-Christ, p. 211. 
 
 
 
 
 
 

Lundi 31 juillet 2023 
 
Le mystère longtemps caché de l’Évangile   

Le cœur de l'apôtre était enflammé d'amour pour les pécheurs ; 
c'est pourquoi il employait toute son énergie afin de les gagner au 
Christ. Jamais on ne vit un serviteur de Dieu plus désintéressé et plus 
persévérant. Les bénédictions qu'il recevait, il les considérait comme 
autant d'inestimables privilèges et il voulait que d'autres en bénéficient 
à leur tour. Il ne perdait aucune occasion de parler du Sauveur ou de 
secourir ceux qui étaient dans les difficultés. Il allait de lieu en lieu, 
prêchant l’Évangile, et édifiant des églises. Partout où il pouvait se faire 
entendre, il combattait aussitôt le mal, et il cherchait à orienter les pas 
des pécheurs dans le sentier de la justice. 

  The Acts of the Apostles, p. 367 ; Conquérants pacifiques, p. 326. 
 
 

Le Seigneur ne souhaite pas que son peuple soit exclusif. Les 
messagers délégués par Christ doivent proclamer l’évangile de Sa grâce 
à toute nation, langue et peuple. Nous devons faire savoir que le Grand 
Avocat accorde audience au monde entier. L’église juive fut appelée 
pour être la représentante de Dieu à un monde apostat. Pour accomplir 
cette mission le peuple juif devait maintenir son existence en tant que 
nation d’une façon bien distincte par rapport à toutes les nations 
idolâtres sur la terre. Il devait se tenir dans le monde avec un caractère 
« à part » et saint… en représentant la miséricorde, la bonté, la 
compassion et l’amour de Dieu. Ainsi dans l’excellence du caractère il 
pouvait se tenir au-dessus de chaque nation. En effet le Seigneur 
manifesterait Ses riches bénédictions par le moyen d’un peuple pur et 
obéissant.  

Ainsi les principes des lois qui gouvernaient Son royaume 
devaient être mis en valeur à travers le monde. Aussi sûr qu’il répondait 
à la miséricorde, la lumière, la grâce qui lui avait été données, il 
deviendrait la lumière du monde. Il dirigerait constamment l’attention 
vers Dieu comme un Maître suprême sage et impeccable, et la louange 
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de Dieu se révélerait sur toute la terre… le Seigneur est notre Dieu, et Il 
a le même objectif pour Son peuple croyant et loyal aujourd’hui.  
                                                                    Sons and Daughters of God, p. 44.  
 
 

Il n'y a pas d'exemple dans la vie du Christ de... piété de propre 
juste. Son caractère était sociable et bienfaisant... Dans toutes les 
dénominations religieuses, dans presque toutes les églises, on aurait 
trouvé quelqu'un pour le blâmer de sa miséricordieuse libéralité. On lui 
aurait reproché de manger avec des publicains et des pécheurs...  

Ceux à qui Dieu a confié la proclamation de sa vérité doivent 
posséder le même esprit généreux dont le Christ a fait preuve et 
adopter les mêmes larges plans d'action. Il faut qu'ils aient un esprit de 
bonté à l'égard des pauvres et qu'ils comprennent tout particulièrement 
qu'ils sont les dispensateurs des grâces de Dieu. Ils doivent considérer 
tout ce qu'ils ont, leurs biens, leur intelligence, leurs forces spirituelles, 
comme ne leur appartenant pas en propre, mais comme leur étant 
prêtés pour faire avancer la cause du Christ sur la terre. Comme le 
Christ, qu'ils ne fuient pas la société de leurs semblables, mais la 
recherchent avec l'intention de faire part aux autres des bienfaits 
célestes qu'ils ont eux-mêmes reçus de Dieu. 

Gospel Workers, p. 334, 335 ; Le Ministère évangélique,  p. 328, 329. 
 
 
Mardi 1er août 2023 
 
L’Eglise : révélatrice de la sagesse de Dieu  
Paul désirait sincèrement que l'humiliation du Christ fût bien comprise 
de ceux auxquels il s'adressait. Il était sûr que si les hommes pouvaient 
être amenés à comprendre la valeur du grand sacrifice de la Majesté 
céleste, l'égoïsme serait banni des cœurs. Il s'évertue à nous faire bien 
saisir la merveilleuse condescendance de Jésus envers les pécheurs. Il 
commence par attirer l'attention sur la place que le Sauveur occupait au 
ciel dans le sein du Père ; puis il le montre renonçant à sa gloire, se 
soumettant volontairement aux conditions humiliantes de la vie 

humaine, « prenant une forme de serviteur », et devenant obéissant 
jusqu'à la mort la plus ignominieuse, la plus révoltante, la plus atroce, 
celle de la croix. Pouvons-nous penser à cette manifestation 
merveilleuse de l'amour divin sans exprimer notre gratitude, notre 
amour, et sans ressentir au fond du cœur que nous ne nous 
appartenons plus ? Serait-ce possible de servir un tel Maître pour des 
raisons égoïstes ?  

The Ministry of Healing, p. 501 ; Le Ministère de la guérison, p. 434. 
 
 

La connaissance de Dieu révélée en Christ est indispensable au 
salut. C'est elle qui transforme le caractère, recrée l'âme à l'image de 
Dieu, et communique à l'être tout entier une puissance surnaturelle... 

« À cause de cela, dit Paul, je fléchis les genoux devant le Père, 
duquel tire son nom toute famille dans les cieux et sur la terre, afin qu'il 
vous donne, selon la richesse de sa gloire, d'être puissamment fortifiés 
par son Esprit dans l'homme intérieur, en sorte que Christ habite dans 
vos cœurs par la foi ; afin qu'étant enracinés et fondés dans l'amour, 
vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la 
longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l'amour de Christ, qui 
surpasse toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à 
toute la plénitude de Dieu. » (Éphésiens 3.14-19.) 
Testimonies for the Church, vol. 8, p. 289 ; 

                                                     Le Ministère de la guérison, p. 361. 
 
 Que celui qui prétend suivre le Christ estime les autres plus que 
lui-même. Serrez les rangs ! Serrez les rangs ! C'est dans l'union que 
résident la force et la victoire tandis que la discorde et la division 
engendrent la faiblesse et la défaite. C'est du ciel que j'ai reçu ces 
paroles. C'est en tant qu'ambassadrice de Dieu que je vous les 
communique. 
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 Que chacun cherche à répondre à la prière du Christ : « Afin que 
tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et comme je suis en toi. » 
Oh, quelle union que celle-là ! « À ceci tous connaîtront que vous êtes 
mes disciples, a dit le Sauveur, si vous avez de l'amour les uns pour les 
autres. » (Jean 17.21 ; 13.35.)  
Testimonies for the Church, vol. 5, p. 488 ; Témoignages pour l’église, 
vol. 2, p. 225, 226. 
 
 
Mercredi 2 août 2023 
 
Christ habitant dans votre cœur  

La vie de Paul fut remplie d'activités intenses et variées. De ville 
en ville, de pays en pays, il voyageait sans cesse, redisant l'histoire de la 
croix, gagnant des âmes à l’Évangile et fondant des églises... Mais 
pendant toute la durée de sa vie si active, il ne perdit jamais le grand but 
qui était le sien : courir pour remporter le prix de sa haute vocation. 

Paul apportait avec lui l'atmosphère du ciel. Tous ceux qui 
l'approchaient ressentaient l'influence de sa communion avec le Christ. 
Le fait que sa propre vie illustrait la vérité qu'il proclamait, donnait à sa 
prédication une grande force de persuasion. Là réside la puissance de la 
vérité. L'influence dépourvue d'artifice et inconsciente d'une vie sainte 
est le sermon le plus convaincant qui puisse être prêché en faveur du 
christianisme. Un argument, même irréfutable, peut ne provoquer que 
de l'opposition ; mais l'exemple de la piété vécue a un pouvoir auquel il 
est impossible de résister entièrement. 

  Gospel Workers, p. 58, 59 ; Le Ministère évangélique,  p. 55. 
 
 

C’est le Christ habitant l’âme qui donne le pouvoir spirituel et qui 
fait de nous des canaux de lumière. Plus nous avons de lumière, plus 
nous pouvons la répandre autour de nous. Plus nous vivons proches de 
Jésus, plus claire sera la vision que nous aurons de Sa beauté. Quand 
nous Le contemplons dans toute Sa pureté, nous discernons clairement 
nos propres fautes de caractère.  Nous Le désirons ardemment. Nous 

sommes transformés à Son image en contemplant la richesse qui est en 
Lui et qui rayonne de la perfection de Son caractère divin. 

Notre cœur peut être rempli de toute la plénitude de Dieu… 
Saisissons la clé de la foi et ouvrons la réserve des riches bénédictions 
de Dieu. Il existe une plénitude infinie dans laquelle il est possible de 
puiser. Nous avons la promesse de notre divin Sauveur : « Il te sera fait 
selon ta foi. » 

Lift Him Up, p. 266. 
 
 
 … (Vous) pouvez faire appel à toutes les facultés que Dieu vous a 
données sans arriver  à comprendre l'amour compatissant de notre Père 
céleste qui livra son Fils à la mort pour le salut de l'humanité. L'éternité 
elle-même ne pourra suffire à nous le révéler complètement. 
Néanmoins, quand nous étudions la Bible, et quand nous méditons sur 
la vie du Christ et le plan de la rédemption, ces grands thèmes 
deviennent toujours plus clairs à notre entendement. Il nous appartient 
donc de faire nôtre cette bénédiction que saint Paul souhaitait pour 
l'église d'Éphèse : « Que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père 
de gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation, dans sa 
connaissance, et qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous 
sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, quelle est la 
richesse de la gloire de son héritage qu'il réserve aux saints, et quelle est 
envers nous qui croyons l'infinie grandeur de sa puissance » (Éphésiens 
1.17-19). 
                                                      Testimonies for the Church, vol. 5, p. 740 ;  
                                                        Témoignages pour l’Église, vol. 2, p. 393. 
   
 
Jeudi 3 août 2023 
 
La gloire dans l’Eglise et celle en Jésus-Christ  

Nous avons été appelés à la connaissance du Christ, c'est-à-dire à 
celle de sa gloire et de ses vertus. C'est la connaissance des perfections 
divines manifestées en Jésus-Christ qui nous fait entrer en communion 
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avec Dieu. L'esprit humain peut à peine comprendre la largeur, la 
profondeur, et la hauteur des valeurs spirituelles qu'on atteint en 
devenant participant de la nature divine... 

Nous vivons en des temps périlleux. Le Christ seul peut nous 
aider et nous donner la victoire. S'il est pour nous tout en tous, il 
habitera dans notre cœur, sa vie circulera en nous comme le sang dans 
nos veines. Son Esprit nous vivifiera pour influencer d'autres à devenir 
semblables à Christ et saints. 
   Our High Calling, p. 60 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 238, 161. 
 
 

Beaucoup de personnes pensent qu'il est impossible d'échapper 
à la puissance du péché, mais toute la plénitude de Dieu nous est 
promise. Nous visons trop bas. Le but est beaucoup plus élevé. Notre 
esprit a besoin de s'élargir afin de comprendre la signification de la 
providence de Dieu. Nous devons refléter dans notre caractère ses 
attributs les plus élevés. Soyons reconnaissants de n'être pas 
abandonnés à nous-mêmes... 

Être remplis de toute la plénitude de Dieu, voilà le privilège de 
ses enfants. « Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, 
infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons, à lui 
soit la gloire dans l’Église et en Jésus-Christ, dans toutes les générations, 
aux siècles des siècles ! Amen ! » (Éphésiens 3.20,21.) 
  That I May Know Him, p. 302; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 304. 
 
 

Toutes nos actions devraient faire éclater la joie de l’Éternel. 
David déclare : « J'aime l’Éternel, car il entend ma voix, mes 
supplications ; car il a penché son oreille vers moi ; et je l'invoquerai 
toute ma vie » (Psaume 116.1,2). Dieu dans sa bonté entend et exauce 
nos prières ; il nous incombe par conséquent de le remercier pour les 
faveurs qu'il répand sur nous. Nous devrions louer Dieu bien plus 
souvent que nous ne le faisons. Nous devrions manifester aussitôt notre 
gratitude pour les bénédictions reçues en réponse à une prière... 

Que la paix de Dieu règne dans vos âmes. Alors vous aurez des 
forces pour supporter la souffrance et vous vous réjouirez de ce que 
vous possédez la grâce de souffrir patiemment. Louez l'Éternel ; parlez 
de sa bonté ; proclamez sa puissance ; embaumez l'atmosphère qui 
entoure votre âme. Louez avec votre voix, avec votre cœur, avec votre 
âme celui qui fait rayonner votre visage — votre Sauveur et votre Dieu. 
                 God’s Amazing Grace, p. 325 ; Puissance de la grâce, p. 336 et 
                                                                         Avec Dieu chaque jour, p. 178. 
 
 
Vendredi 4 août   
 
Pour aller plus loin : 
 
°Dans les lieux célestes, « Notre œuvre glorieuse », p. 249. 
 

« Chantez à l'Éternel, bénissez son nom. Annoncez de jour en jour 
la bonne nouvelle de son salut ! Racontez parmi les nations sa gloire, 
parmi tous les peuples ses merveilles. » (Psaume 96.2, 3.) 

« L'œuvre grande et glorieuse qui nous est confiée lorsque nous 
prenons part au plan du salut, est infiniment élevée et exaltée. Nous ne 
pouvons pas en estimer les mérites. Nous devons marcher par la foi. Si 
nous essayons d'en mesurer le potentiel et comprenons l'immensité du 
plan du salut, nous aurons le privilège de prier avec l'apôtre Paul, « pour 
être capables de comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la 
longueur, la profondeur et la hauteur et de connaître l'amour du Christ 
qui surpasse toute intelligence » (Éphésiens 3.18). Exaltons l'Homme du 
Calvaire. Fixons notre esprit sur la beauté de son caractère, pour qu'en 
le contemplant, nous soyons transformés à son image. Une vie de prière 
et de foi nous conduira à louer sa puissance. 

La véritable conversion unira nos cœurs dans la foi et l'amour. 
Elle nous enseignera à garder une ferme confiance en celui qui est notre 
seule espérance. Dans la conversion, nous joignons notre faiblesse à la 
puissance de Dieu, notre ignorance à sa sagesse, notre indignité à ses 
mérites, notre pauvreté à son infinie richesse, notre impuissance à sa 
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force constante. Nous devons étudier la Parole de Dieu pour qu'elle 
fasse partie intégrante de notre être. L'esprit d'humilité, l'esprit du 
Christ, nous aidera à connaître celui qui nous a appelés à la gloire et la 
vertu. 

Si nous intégrons la vérité à notre vie quotidienne, nous nous 
élèverons toujours plus haut, et acquerrons une compréhension 
toujours plus claire de la révélation de Dieu. Nous l'exalterons par nos 
chants de louange. Le Christ déclare, par l'intermédiaire du psalmiste : 
« Je publierai ton nom parmi les frères, je te louerai au milieu de 
l'assemblée » (Psaume 22.22). Sa voix était la principale dans l'univers. 
Sa puissance infinie, sa sagesse impénétrable, son merveilleux sacrifice 
pour l'humanité, nous aident à comprendre l'amour de Dieu. Le Christ 
doit demeurer dans le cœur de chacun individuellement. Nous avons 
besoin d'ouvrir notre esprit et notre intelligence à l'influence de l'Esprit 
de vérité. Nous devons apprécier notre privilège en tant que 
dépositaires de cette vérité sacrée. Pensons à ce que signifie pour nous 
être héritiers de Dieu, et devenons ainsi héritiers avec le Christ. » 
                    
°Avec Dieu chaque jour, « Dieu est mon Père », p. 293. 
 

« Voyez quel amour le Père nous a témoigné, pour que nous 
soyons appelés enfants de Dieu ! » (1 Jean 3.1.) 

« Quel amour, quel incomparable amour nous a été témoigné, à 
nous pécheurs et étrangers pour que nous ayons la possibilité d'être 
ramenés à Dieu et adoptés dans sa famille ! Nous pouvons nous 
adresser au Seigneur en employant ce terme affectueux : « Notre 
Père ! » — terme qui symbolise notre amour à l'égard de Dieu et qui 
nous garantit sa tendresse et ses liens de parenté avec nous. Et le Fils de 
Dieu, en regardant les héritiers de la grâce « n'a pas honte de les 
appeler frères ». Ils ont des liens de parenté plus sacrés avec l'Éternel 
que les anges eux-mêmes, qui n'ont jamais péché. 

Tout l'amour paternel qui s'est transmis de génération en 
génération par le canal des cœurs humains, toutes les sources de 
tendresse qui ont jailli dans les âmes ne sont que de minuscules 
ruisseaux par rapport à l'immense océan que représente l'amour 

inépuisable et infini de l’Éternel. Les langues ne peuvent pas l'exprimer ; 
les plumes n'arrivent pas à le décrire. Vous pouvez méditer sur cet 
amour tous les jours de votre vie ; vous pouvez sonder soigneusement 
les Écritures pour le comprendre ; vous pouvez faire appel à toutes les 
facultés, à toutes les capacités que Dieu vous a données pour concevoir 
l'amour et la compassion du Père céleste ; mais cet amour sera toujours 
infiniment plus grand que vous ne l'imaginez. 

L'Éternel voit dans tous ses enfants l'image de son Fils unique. Il 
les regarde avec un amour plus grand qu'aucune langue humaine ne 
peut l'exprimer. Il les entoure de ses bras aimants. Le Seigneur prend 
plaisir dans son peuple. 

Il nous a rachetés d'un monde indifférent et nous a choisis pour 
que nous devenions membres de la famille royale, fils et filles du Roi du 
ciel. Il nous demande d'avoir en lui une confiance plus grande encore 
que celle de l'enfant en son père terrestre. Dieu est pour nous le Père 
céleste, tendre et plein de compassion. » 
 
 
  
 
 
 
 
 


